

**“UNIVERSIDAD NACIONAL JOSE FAUSTINO SANCHEZ CARRION”**  
**FACULTAD DE MEDICINA HUMANA**  
**ESCUELA ACADEMICO PROFESIONAL DE ENFERMERÍA**



**TESIS**

**“CONOCIMIENTO Y ACTITUDES DEL ADOLESCENTE FRENTE AL  
EMBARAZO PRECOZ EN EL CENTRO EDUCATIVO MANUEL TOVAR-  
SAYÁN-2014”**

**AUTORA:**

**ROSALES SANCHEZ, YESSENDIA LEYDI**

**ASESORA:**

**Dra. ELSA CARMEN OSCUVILCA TAPIA**

**HUACHO – 2014**

# **CONOCIMIENTO Y ACTITUDES DEL ADOLESCENTE FRENTE AL EMBARAZO PRECOZ EN EL CENTRO EDUCATIVO MANUEL TOVAR-SAYÁN -2014**

## **RESUMEN**

Se realizó un estudio descriptivo, transversal, retrospectivo en la investigación.

Se realizó la investigación en el C.E. Manuel Tovar -Sayán, decidiéndose a investigar la relación que existe entre conocimiento y actitudes del adolescente frente al embarazo precoz en el Centro Educativo Manuel Tovar-Sayán – 2014.

Los resultados: fueron que del 100% de los adolescentes encuestados respecto al conocimiento del embarazo precoz el 35 % posee conocimiento alto, el 41% conocimiento medio y el 24% conocimiento bajo, y respecto a las actitudes los resultados son: el 54,6% tiene una actitud indiferente, el 26,7% una actitud positiva y el 18,7% una actitud negativa.

Se utilizó la prueba estadística el Chi cuadrado para determinar la relación.

Conclusión: Existe relación entre el nivel de conocimiento y actitudes de los adolescentes de la C.E Manuel Tovar.

**Palabras clave:** Adolescente, Nivel de conocimiento, actitudes, embarazo precoz.